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2023 年 3 月 15 日（水）18:00～ 於 如水会館３階 松風の間 

１. 会長挨拶（西 康宏会長） 

 

 

２． 監査報告（大鳥羽監事） 

 

３． 議案 

前年度予算・決算、今年度予算報告。また今年度予算として 100 周年記念式典と 100 周年誌 

の事業費、来年 4 月予定のグラウンド公認検定料のための改修費の着手金を計上。 

会則の改訂、いずれも賛成多数にて可決。 

３年前に会長になったものの、コロナのためよ

うやく実開催することができた。 

今期のクラブ活動報告 

- 理事会を 4 回開催 

- OB/OG 交流会を 11 月開催 

- 学生からのオンライン報告会を年 2 回 

 

学生支援に係わるトピック：西脇理事による「ス

ポーツと法」、深澤理事による「スポーツ保険

の加入支援」。 

会員親睦に係わるトピック： 陸上部 100 周年に

向けて専門委員会を設けて準備。式典開催は本

年 11 月 4 日。 

 



【卒業生(新会員)歓迎会の御報告】 

１． 新会員歓迎の言葉（西 康宏会長） 

今年は創部 100 周年。創部当時はこの近所を「夕走団」と称して走っていた。これが部として認められた

のが創部の年(1923･大 12)。100 年間いろんな感動があったが、今年卒業される皆さんからも感動を頂い

た。厚く御礼を申しあげます。 

当部の良いところは、多様性とそれを受容するメンタリティ。社会人になってもその精神を忘れずに。

OB/OG で「一橋 AC」というチームを作っています。是非ご参加を。 

 

２． 激励の言葉（加納 隆部長） 

 

  

コロナ下で学生生活を送られて大変だったと思い

ます。またロシアのウクライナ侵攻、物価高等々の

急激な世界の変化に、どう対処していくかが皆さん

に問われています。 

 

卒業してこの荒波にどう立ち向かい、どう乗り越

えるか。そのためにまず健康。社会人になっても鍛

えて健康を維持して下さい。自分を大切にして。BE 

YOURSELF。偽らざる自己を見つけ、研鑽し続けて

ください。 

 

自責ではない不条理な事が人生に降りかかる事も

ありますが、困難な壁にぶつかった時は母校に陸上

部に帰ってきて、倶楽部を是非活用してほしい。 

 

 



３． 2022 年度表彰 

＜準都留杯＞清﨑佑【4×400mR】 3分 15秒 46 、相模原ギオンスタジアム、(東大競技会 2021/8/22 走

順は、小関-堀内-白川-清﨑。代表して清崎君に授与 

＜水上杯＞ 戸高裕太（長距離）に授与 

 
清崎君  

戸高君 

 

＜特別表彰＞佐々木海【マラソン】2 時間 26分 27秒、第 42 回つくばマラソン(2022/11/13)優勝 

 

 

  

現在法科２年で、今年９⽉の司法試験⼀発

合格を目指しているとのこと 



４． 新会員自己紹介 

 

左から小関、金川、戸高、中村、堀内、水谷、宮本力、宮本龍 の８名 

５． 新会員代表挨拶（中村拓己 元主将、年度幹事） 

 

 

自分たちはコロナ前もコロナ期間も知って 

おり、「アスリート」として残るメンバーも 

いる。これからも皆で貢献していきたい。 

OB 会費も払います(笑)。 

 



６． 競技部現況報告（小西一真 現主将） 

 

７． 後藤先輩より、毎月第３木曜日国立グラウンドにて「走る会」のお知らせ 

 

 

競技面：昨年７個の学内新。今年はコロナも癒

えて対校戦も全て行われる見込み。全勝目指し

て頑張る。  

運営面：昨年西脇理事からスポーツと法の講義

を頂いた事を安全面･運営面に活かしてる、グラ

ウンドの洗浄も実施中。 

 



８． 事務連絡 深澤理事より OBOG 会費お支払いのお願い。 

-  

９， 締めの言葉 青木元会長 

 

  



最後に全員で記念撮影 

 

以上 


